
Das müssen andere beurteilen. Ich 
kann nur feststellen, dass die Zu-
sammenarbeit in der Regierung sehr 
gut ist.

In den Themenbereichen AHV und 
Krankenversicherung hat der Land-
tag in der vergangenen Mandatsperi-
ode Fakten auf finanzieller Seite ge-
schaffen, welche nun auf der Mass-
nahmenseite gestaltet werden müs-
sen. Die laufende Reorganisation im 
Sozialbereich habe ich vorerst ge-
stoppt, um mit dem neuen Amtsleiter 
nochmals über die Bücher zu gehen. 

Es stehen Richtungsentscheide be-
züglich der Ausgestaltung von Mass-
nahmen in den genannten Berei-
chen AHV und Krankenversiche-
rung an. Ideen sind viele vorhanden, 
es gilt diejenigen auszuwählen und 
weiterzuverfolgen, welche zweck-
mässig sind und auch eine vernünfti-
ge Chance auf Akzeptanz im Land-
tag haben. 

Die Sanierung des Staatshaushalts 
geniesst erste Priorität! Hier gilt es, 
das Sozial- und Gesundheitswesen 
finanziell so aufzustellen, dass es 
den Staatshaushalt weniger belastet. 
Zudem müssen die Systeme derart 
ausgestaltet werden, dass sie auch 
durch die absehbaren Veränderun-
gen in der Demographie nicht in 
Schieflage geraten. 
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